
 

 
 
 

COMUNICADO SOBRE LAS ANILLAS ESPAÑOLAS CON LOS NÚMEROS EN NEGRO 

 

Por: BERNARDINO YEVES VALERO 

 

Hola, buenos días.  

 

Acabo de llegar de Italia donde el Comité Director de la C.O.M. ha celebrado una 

reunión reglamentaria y en ella se ha acordado, a petición mía, el reconocer por éste y 

último año y sin que sirva de precedente, las anillas españolas con los números en 

negro. Bien entendido que en años sucesivos, estas anillas no serán válidas si 

continúan llevando los números en negro, ya que, para todo el mundo y en todos los 

casos, deberán ser blancos. 

 

Un cordial saludo. 

Bernardino Yeves Valero 

 

 


